

INTRODUCCION. –

El municipio Yacuiba en la actualidad cuenta con pocas áreas de recreación o equipamientos recreativos, salas de cine y de entretenimiento, ante la falta de equipamientos recreativos, para que la gente desarrolle actividades recreativas, entretenimiento y actividades socio culturales. Por lo tanto, es necesario intervenir con el diseño del equipamiento de recreación como el multicine “El aguaragüe” para el entretenimiento y la visualización de películas en sala de cine con espacios confortables y adecuados a las necesidades de la población, para brindar soluciones de desarrollo socio cultural.